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Ana Schmidt
Spanien/Spain

"Das Konzept der Landschaft zieht sich wie ein roter Faden durch meine Arbeit. 
Städte sind mehr als eine physische Struktur, sie sind eine moralische Ordnung, 
ein Muster ritualisierter Haltungen und ein Netzwerk menschlicher Verbindungen 
(Zhang). Im 21. Jahrhundert ist das Stadtbild nicht mehr nur eine Ansammlung 
von Bildern, die von einem passiven Beobachter, dem Baudelaire'schen Flaneur, 
wahrgenommen werden. Sie ist zu einem Ort geworden, der mehr Eindrücke 
bietet, als wir aufnehmen können. In der "Stadtsplitter" erleben wir die Stadt 
als eine Umgebung mit unzähligen nomadischen Bedeutungen in ständiger
Bewegung. Durch die Schichtung von Bildern unterstreiche ich das Gefühl von
einem Orchester von 'Splittern', die sich unaufhörlich vermehren."

Zahlreiche Ausstellungen u.a.: Sotheby's (NY), Royal Society of Oil Painters (Lon-
don), European Museum of Modem Art (Barcelona), Salmagundi Club (NY). Ana 
Schmidt wurde mit dem Columbia Threadneedle Prize und mehreren Preisen bei 
den Art Renewal Center Salon Competitions ausgezeichnet.

Stadtsplitter, 2023, Acryl auf Leinwand, 123 x 195 cm
City Shards, 2023, acrylic on canvas, 123 x 195 cm

"The concept of landscape is a common thread of my work. Cities are more than 
a physical structure, they are a moral order, a pattern of ritualized attitudes and 
a network of human connections (Zhang). During the 21st century, the spectacle 
of the city has ceased to be just a collection of images, perceived by a passive 
observer, the Baudelaire's flaneur. It has become a place that offers more 
experiences than we could absorb. In "City Shards" we experience the city as 
an environment of countless nomadic meanings in constant motion. Through 
layering transparencies, I underline the sense of being in an orchestra of shards, 
coexisting and multiplying ceaselessly."

Ana Schmidt has exhibited widely, including at Sotheby's (NY), the Royal Society 
of Oil Painters (London), the European Museum of Modem Art (Barcelona) and 
The Salmagundi Club (NY). She has also been distinguished with the Columbia 
Threadneedle Prize and several awards at the Art Renewal Center Salon Compe-
titions.  www.schmidtana.com


